

Date: 25 November 2025

Ref.: GIH/COD/554/25

التاريخ: 25 نوفمبر 2025

الإشارة: GIH/COD/554/25

M/S Bursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت للأوراق المالية

المحترمين

تحية طيبة وبعد،،

**Subject: Disclosure of the Lawsuits and
Court Judgments**

الموضوع: إفصاح عن الدعاوى والأحكام القضائية

With reference to the above subject, and to the provisions of Chapter (4), module ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaw of law No. (7) for year 2010 and its amendments, enclosed the disclosure form of lawsuits and court judgments.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى أحكام الفصل الرابع بالكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) باللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاتهما، نرفق لكم نموذج الإفصاح عن الدعاوى والأحكام القضائية.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

Mohammad Salah Al Ayoub
Chief Executive Officer

محمد صلاح الأيوب
الرئيس التنفيذي

Copy to Capital Markets Authority

نسخة إلى السادة هيئة أسواق المال



Handwritten signature

نموذج الإفصاح عن الدعاوى والأحكام القضائية
Disclosure Form of Lawsuits and Court Judgements

Date	25 November 2025	25 نوفمبر 2025	التاريخ
Name of the Listed Company	Gulf Investment House "GIH"	شركة بيت الاستثمار الخليجي "الخليجي"	اسم الشركة المدرجة
Case automated no. - Lawsuit no.	81 for year 2025 - Commercial Civil Instant Government of Capital Markets / 11	81 لسنة 2025 تجاري مدني كلي حكومة أسواق مال / 11	رقم القضية
Case Subject	Jiblah Holding Company has filed a case against (Afkar Holding Company) a subsidiary of Gulf Investment House Company requesting the invalidity of the general assembly of Afkar Holding company held on 20 June 2023	قامت شركة جبلة القابضة برفع دعوى قضائية ضد (شركة أفكار القابضة ش.م.ك قابضة) وهي شركة تابعة لشركة بيت الاستثمار الخليجي بطلب بطلان الجمعية العمومية لشركة أفكار القابضة المنعقدة بتاريخ 20 يونيو 2023	موضوع القضية
Judgment date	24 November 2025	24 نوفمبر 2025	تاريخ الحكم
The Court that issued the Judgment - Circuit	Capital Markets Court	محكمة أسواق المال	المحكمة التي أصدرت الحكم
Parties of the Case	First: The Plaintiff: - Jiblah Holding Company Second: The Defendant: - The Undersecretary of the Ministry of Commerce and Industry in his capacity - Afkar Holding Company and others	أولاً: المدعية: - شركة جبلة القابضة ثانياً: المدعى عليها: - وكيل وزارة التجارة والصناعة بصفته - شركة أفكار القابضة (ش.م.ك قابضة) وآخرون	أطراف الدعوى
The Judgment is in favor of	Afkar Holding Company (A subsidiary of Gulf Investment House Company)	شركة أفكار القابضة (شركة تابعة لشركة بيت الاستثمار الخليجي)	الحكم لصالح
The concluding Judgment of the Court of First Instance	The court ruled in a commercial matter to dismiss the case, and obliged the Plaintiff to pay the expenses, as well as attorney fees.	حكمت المحكمة في مادة تجارية برفض الدعوى، وألزمت المدعية بالمصروفات، وكذلك أتعاب المحاماة.	منطوق الحكم أول درجة
The concluding Judgment of the Court of Appeal	-	-	منطوق حكم الاستئناف
The concluding Judgment of the Court of Cassation	-	-	منطوق حكم التمييز
The potential effect of the Judgement on the Company	There is no impact on the financial position of the Company.	لا يوجد أثر على المركز المالي للشركة.	الأثر المتوقع على الشركة نتيجة الحكم

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.



[Handwritten signature]

[Handwritten signature]